

PS 


Europe
Écologie
Les Verts

SANDRINE MAZETIER

DÉPUTÉE



Madame, Monsieur,

Au premier tour, vous m'avez placée largement en tête avec 42.4 % des suffrages. Cette confiance m'honore et je vous en remercie.

Au-delà de ce résultat, une majorité d'électeurs de notre circonscription ont réaffirmé leur volonté de changement en se prononçant pour l'un ou l'autre des candidats, qui, dans leur pluralité, souhaitent la justice, le progrès, le redressement économique autant que moral de notre pays.

La dynamique est là. Le 17 juin, il faut l'amplifier en donnant une majorité large au changement souhaité depuis le 6 mai dernier par les Français, avec l'élection de François Hollande.

En m'apportant votre soutien dimanche, vous me permettrez, à l'Assemblée nationale, de contribuer à rétablir la justice dans tous les domaines, qu'il s'agisse de fiscalité, de pouvoir d'achat, d'école, de sécurité, de santé, de logement, de services publics, d'économie.

Je voterai les grandes réformes dont la France et l'Europe ont besoin pour retrouver le chemin d'une croissance durable et créatrice d'emplois. Avec le gouvernement de Jean-Marc Ayrault, je veux redonner confiance dans l'avenir et permettre à chaque génération de vivre mieux.

**DONNEZ UNE MAJORITÉ
AU CHANGEMENT**


Parti
Radical
de Gauche


MRC

CATHERINE BARATTI-ELBAZ,
SUPPLÉANTE





Cela suppose une action vigoureuse pour que la finance serve à nouveau l'économie et pour lutter contre la spéculation. C'est indispensable dans le domaine bancaire. Et c'est vital s'agissant du logement, surtout à Paris où il faut mettre un terme aux ventes à la découpe, aux opérations spéculatives, à la flambée des prix qui rend de plus en plus difficile d'accéder ou de se maintenir dans son logement.

Il faut mettre en œuvre le pacte productif qui réoriente les finances publiques vers des investissements d'avenir : l'innovation, l'industrie, la transition écologique et énergétique. Il faut donner la priorité à l'école, à la jeunesse, à la formation, pour que la France retrouve son rang et relève les défis de demain.



Cela implique une démocratie apaisée qui favorise le dialogue et le respect mutuel, où chacun a la certitude que les efforts nécessaires seront équitablement partagés. C'est le sens de l'action du Président de la République et du gouvernement de Jean-Marc Ayrault.



Comme vous, j'aspire à une société qui reprend espoir, retrouve le goût des autres, du vivre ensemble et conquiert de nouveaux droits, dans le respect des valeurs qui nous rassemblent : celles de la solidarité et de la laïcité, celles de la République, et de sa devise liberté, égalité, fraternité.

Je souhaite aujourd'hui avec vous, concrétiser le changement voulu le 6 mai par l'élection de François Hollande.

Dimanche 17 juin, c'est vous qui prenez votre destin en main, vous qui donnerez de la force au changement.

Je compte sur vous, comme vous savez pouvoir compter sur moi.



Sandrine Thazard

—
Votre députée

PROMESSES TENUES

Depuis l'élection du Président de la République et la nomination du gouvernement de Jean-Marc Ayrault, les faits sont là : en moins d'un mois, et dans l'attente d'une nouvelle majorité à l'Assemblée nationale, tous les engagements qui pouvaient être mis en œuvre, l'ont été :



- Baisse de la rémunération du Président de la République et des membres du gouvernement, sobriété, simplicité, exemplarité, parité, efficacité sont désormais au pouvoir
- Affirmation de la nécessité d'un pacte de responsabilité et de croissance au niveau européen en lieu et place des seuls traités d'austérité
- Relance de négociations avec les partenaires sociaux sur la lutte contre le chômage, la création d'emplois, le SMIC, l'égalité salariale, la protection sociale, la dépendance
- Rétablissement du droit à la retraite à 60 ans pour les salariés ayant cotisé 41 annuités. Désormais, ceux qui ont commencé à travailler jeunes pourront à nouveau prendre une retraite méritée à 60 ans et un bonus a été accordé aux mères de familles.
- Encadrement des loyers lors du changement de locataires
- Moyens nouveaux et objectifs redéfinis pour l'Education nationale, les professionnels de santé
- Réconciliation de la police et de la justice autour de la mission essentielle de protection de la société et de nos libertés individuelles et collectives
- Sur la scène internationale, retour d'une voix forte de la France et retrait des forces combattantes en Afghanistan avant le 31 décembre

Pour aller plus loin et mettre en œuvre le changement souhaité par les Français le 6 mai dernier, il faut une majorité à l'Assemblée nationale pour voter les lois nécessaires au redressement dans la justice de notre pays.

DONNEZ UNE MAJORITÉ AU CHANGEMENT !